

LE DÉPUTÉ ARCHER A SAUVÉ LA LENTILLE

Devant la Cour d'appel de Riom, il déclara qu'il faudrait 307 parlementaires comme lui à la Chambre

Clermont-Ferrand, 9. — M. Archer, député du Puy, non content d'occuper au Palais-Bourbon le siège de son ami Philibert Benson, prend aussi sa place au Palais de Justice...

Sur appel, l'affaire est revenue devant la Cour de Riom. M. Archer avait assigné de M. Lamour, du barreau de la Seine...

M. Lamour, dans une plaidoirie charmante, indigna des attendus du jugement du Puy qui portait sur le rôle d'un généreux et digne de M. Archer et demanda la réformation de ce jugement.

NE REMETTEZ PLUS A DEMAIN...

Vous avez pris la ferme résolution de faire de la culture physique chaque matin pour conserver votre jeunesse, mais voilà déjà trois mois que vous vous dites...

LES BILLETTS DE BANQUE ET LE PERMIS DE CONDUIRE AVAIENT ÉTÉ MANGÉS PAR DES CHEVRES

Tours, 9. — Le gilet de M. Bourguet, cultivateur à Sempes, avait disparu il y a quelques jours...

ENGELURES, CRIVASSES, ETC.

Exiges Pomme d'Arday, le tube 5 fr. 8271

UN ARABE JALOUX DE SON AMIE L'ABATTIT A COUPS DE REVOLVER

Marseille, 9. — Un manœuvre arabe, Mohamed Rahmani, ayant des doutes sur la fidélité de son amie, Marie Patich, se rendit ce matin au domicile de celle-ci...

PENDANT LES FÊTES...

— petits et grands ont transgressé, par la gourmandise, la loi primordiale de l'hygiène alimentaire. Il faut, maintenant, reposer leur estomac, rééduquer leur intestin...

UNE LUGUBRE TROUVAILLE DANS UN BOIS

Lançon, 9. — Hier, vers 17 heures, le gendarme de Lançon était avisé d'une singulière trouvaille. Sur la route de Leogats à Foailhan, en plein bois, à 600 mètres de la gare de cette commune...

UNE MISSION D'ÉTUDES PERDUE DANS LES MONTAGNES AU JAPON

Tokio, 9. — On mande de Hanking à l'Agence Onoda que des avions et des hélicoptères ont été utilisés pour la recherche d'une mission d'études composée de vingt-cinq Japonais perdus dans les montagnes du Hingam. Il s'agit de sept étudiants de l'université impériale de Kyoto qui, accompagnés de dix-huit guides, avaient quitté Hanking le 4 janvier pour explorer la région montagneuse de Hingam.

LA MARCHANDE DE BONHEUR

— Voyons, ma chère Lucile, dit l'homme d'affaires, il est inconcevable que vous n'ayez pas eu de ces propositions. Vous n'avez rien refusé, n'est-ce pas ?

LA GUERRE EN ÉTHIOPIE UN DÉTACHEMENT ITALIEN AURAIT SUBI UNE DÉFAITE

L'éclipse de lune a été considérée comme un présage de victoire par les Éthiopiens

Harar, 9. — On annonce officiellement que les troupes C, gouverneur de Ball, sous le commandement du fitcorar Tafari, ont livré bataille à un détachement italien à Kerellé, faisant un grand nombre de tués et de blessés et s'emparant d'un poste de T. S. F.

A Rome on ignore tout d'une défaite

Rome, 9. — On ignore tout, à Rome, dans les milieux officiels, de l'insuccès d'un détachement italien qui, dans la nuit du 7 au 8, a subi une défaite devant Kerellé.

L'éclipse de lune signe de victoire...

Addis-Abeba, 9. — Des pluies abondantes sont signalées sur tous les points du territoire. A Harar, notamment, l'état du terrain rend les communications difficiles.

...ou présage de sang ?

Addis-Abeba, 9. — L'éclipse de lune d'hier soir a provoqué dans toute la ville des manifestations extraordinaires. Les habitants qui ne sont pas au courant des phénomènes cosmographiques l'interprètent comme le faisceau des anciens : signe défavorable, présage fâcheux.

Plusieurs groupes de gens du peuple ont parcouru les rues en criant et en chantant et se sont rendus au Palais Impérial, où la foule pria.

LE COMMUNIQUÉ ITALIEN

Rome, 9 (Communiqué N° 92). — Le maréchal Badoglio télégraphie : « Sur le front, au sud de Makalé, d'importantes groupes ennemis qui s'étaient dirigés vers Gabat ont été dispersés par des tirs d'artillerie. L'aviation a effectué un bombardement sur des groupes de guerriers répétés au nord de Tselenti. Sur le reste du front éthiopien et sur celui de Somalie, rien d'important n'est à signaler. »

Le bombardement de l'ambulance suédoise

Addis-Abeba, 9. — Selon le communiqué officiel, le docteur Junod, délégué de l'ambulance suédoise, qui était rendu en avion à l'endroit où l'ambulance suédoise a été bombardée, a adressé à Genève un rapport constatant que l'ambulance était partiellement visible et que, par conséquent, le bombardement était un acte indigne et contraire aux lois internationales.

Un double démenti italien

Rome, 9. — On dément, dans les milieux officiels, que les troupes italiennes aient employé les gaz de combat en Afrique orientale, de même qu'on nie que l'aviation italienne ait bombardé une ambulance égyptienne à Dagga Bour.

Des Italiens expulsés de Malte

La Valette, 9. — Une note officielle publiée aujourd'hui déclare que les six Italiens, contre lesquels un arrêté d'expulsion a été pris hier, s'étaient, de fruits et notamment la banane, bien mûre, à la peau jaune tachetée de brun, si nourrissante sous un faible volume et si aisément digestible.

PROCHAIN MARIAGE D'UNE PRINCESSE ALBANAISE

Tirana, 9. — Les journaux publient en gros caractères le mariage officiel de la princesse Senjeze par le prince Abid. La confirmation de cette nouvelle attendue depuis quelques jours a causé la plus vive joie dans les milieux de la capitale et dans le pays.

18 MILLIONS D'HUITRES DE MARENNES CONSOMMÉES PENDANT LES FÊTES

La Rochelle, 9. — Deux gares de la région de Marennes, celles de la Tramblande et de la Grève, ont expédié dix-huit millions d'huitres, et toutes catégories par quarante-huit trains, comprenant six cent cinquante-sept wagons, pendant les fêtes de Noël et du Nouvel An.

UN RICHE COLLECTIONNEUR DÉVALISAIT UN MUSÉE DE BRUXELLES

Bruxelles, 9. — Au Musée du Cinquantième, à Bruxelles, 65 dessins d'un artiste belge, appartenant à un musée de deux musées ont rapporté au musée 63 dessins de ce même artiste. L'un d'eux est un riche collectionneur, M. D., qui s'occupe d'études historiques et prépare actuellement un ouvrage. Il était autorisé à consulter les collections et documents du musée. Il a reconnu qu'il avait emporté environ 75 dessins de M. D., l'artiste, (l'artiste avait officiellement remis le nom du roi soléil).

UN MONUMENT VA ÊTRE ÉRIGÉ EN L'HONNEUR DES EXPLORATEURS POLAIRES

Oslo, 9. — Le Comité vient d'adopter le projet de monument international que les explorateurs polaires de toutes nationalités. Sur un vaste socle entouré de bronzes représentant des rennes et des chiens des régions polaires, seront placées les statues de tous les grands explorateurs. Elles entoureront le prisme des riches polaires, qui seront sculptés dans un énorme bloc figurant une banquise dont elles ressortiront en relief, comme si elles étaient prises dans la glace même.

MARCHANDS-FORAINS voyez les prix de la FABRIQUE DE BONNETERIE

33 Rue de Reubais — LILLE Spécialité de BAS, CHAUSSETTES 475

Pour les chômeurs intellectuels



Des nouveaux timbres-poste viennent d'être émis par l'Administration des P.T.T. au profit des Intellectuels.

UNE CAMIONNETTE ET SON CHAUFFEUR RÉPÉCHÉS DANS UN CANAL

Bourges, 9. — Ce matin on a découvert, vert, quai d'Auron, immergée dans le canal du Berry, une camionnette portant le numéro matricule 9410 R-E-3. Les sapeurs-pompiers et les dragueurs du service des Ponts et Chaussées ont pu retirer de la voiture le cadavre d'un homme qui croit être son propriétaire, M. Jules Léon Borgeas, 50 ans, né à Vineuil (Indre), et demeurant 4, rue Broca, à Paris.

LA MÈRE ET LA SŒUR DE M. LINDBERGH SONT ARRIVÉES EN ANGLETERRE

Londres, 9. — La mère et la sœur de Mme Lindbergh, Mme Diongh Morrow et Mme Anne Morrow sont arrivées ce matin à Southampton, à bord du paquebot « Bremen », venant de New-York.

REVEILLEZ LA BILE DE VOTRE FOIE

Sans calomel — et vous santez du lit le matin « gonflé à bloc » Il faut que le foie verse chaque jour un litre de bile dans l'intestin. Si cette bile arrive mal, vous sentez se se digérer sans plaisir. Des gaz vous gonflent, vos yeux sont rouges. Votre organisme s'oppose et vous êtes amer, aléché. Vos yeux sont en larmes !

SIX JUGES AMÉRICAINS FURENT PÉNUDES... EN EFFIGIE

New-York, 9. — Dans la cour du collège d'Ames des mauvais plaisants ont pendu en effigie les six juges de la Cour suprême qui ont déclaré que l'Agricultural Adjustment était inconstitutionnel.

UN NOUVEAU AVION ALLEMAND POURRA ATTEINDRE LA VITESSE DE 410 KM. A L'HEURE

Berlin, 9. — Un nouvel avion allemand Heinkel (H.E. III) a été présenté aujourd'hui à la presse. Il peut emporter dix passagers et atteindre une vitesse maximale de 410 kilomètres à l'heure. Le nouvel avion a une envergure de 22 m, 60 et une longueur de 17 mètres.

QUATRE CHASSEURS ALLIAIENT SE NOYER DANS LA DORDOGNE

Cahors, 9. — Quatre habitants de Tauriac, qui traversaient la Dordogne, au retour d'une partie de chasse, ont été entraînés par les courants et leur barque a chaviré. Ils ont réussi à s'accrocher à des arbres morts, mais auraient failli périr si de courageux sauveteurs n'étaient venus à leur secours.

UN SAC POSTAL DÉLÉSTÉ DE 75.000 FRANCS

Caen, 9. — Un vol important vient d'être commis au préjudice de l'Administration des P. T. T. Des fonds, expédiés à Caen par le bureau de postes de Troarn et contenus dans un sac, ont été en partie dérobés. Le montant de la somme détournée est de 75.000 francs.

UN RICHE COLLECTIONNEUR DÉVALISAIT UN MUSÉE DE BRUXELLES

Bruxelles, 9. — Au Musée du Cinquantième, à Bruxelles, 65 dessins d'un artiste belge, appartenant à un musée de deux musées ont rapporté au musée 63 dessins de ce même artiste. L'un d'eux est un riche collectionneur, M. D., qui s'occupe d'études historiques et prépare actuellement un ouvrage. Il était autorisé à consulter les collections et documents du musée. Il a reconnu qu'il avait emporté environ 75 dessins de M. D., l'artiste, (l'artiste avait officiellement remis le nom du roi soléil).

SARRELOUIS VA CHANGER DE NOM

Sarrebruck, 9. — Le 13 janvier 1936, jour anniversaire du plebiscite de 1918, le nom français de SarreloUIS sera remplacé par Sarrelouis, en l'honneur de la ville allemande de Sarrelouis, chef du district du Palatinat et de la Sarre, baptisée d'un nom nouveau la vieille forteresse de Valuban qui portait le nom du roi soléil. Il est impossible d'obtenir dans les milieux officiels des précisions sur le nom qui sera donné à la ville M. Burkel, dit-on, le sait et sa prochaine proclamation constituera un hommage au Führer qui a libéré la Sarre et au patriotisme des habitants de la ville qui, à une forte majorité, ont voté pour le retour de leur cité au Reich.

DEUXIÈME ACQUITTEMENT DE LORD DE CLIFFORD

Londres, 9. — Lord de Clifford, qui fut récemment acquitté par la Chambre des Lords devant laquelle il comparait pour homicide par imprudence, a été de nouveau acquitté aujourd'hui par le tribunal d'Old Bailey, qui avait à se prononcer sur un second chef d'accusation en rapport avec la même « conduite imprudente et dangereuse » d'une automobile.

LES DIFFICULTÉS DE LA CONFÉRENCE NAVALE DE LONDRES

Londres, 9. — La réunion tenue cet après-midi au Foreign Office, par les délégués anglais et japonais à la conférence navale amène probablement un ajournement de la réunion au Comité n° 1 de la conférence navale qui devait avoir lieu demain, elle a été la déclaration faite par les délégués japonais à la sortie de cette réunion; mais les raisons de cet ajournement ne sont pas encore connues.

LE PROFESSEUR GASTON JÈZE N'A PU FAIRE SON COURS

Paris, 9. — Le professeur Gaston Jèze arrive à la Faculté de Droit, à 10 h. 35 à 40 en retard à 11 h. 10, sans avoir pu faire son cours. Des cris divers ayant été poussés, cris qui ont été perçus de l'extérieur.

Le retour des aviateurs Génin et Robert

Ils ont accompli leur fameux raid Paris-Tananarive à la vitesse moyenne de 175 km. à l'heure

Le Bourget, 9. — Les aviateurs Génin, chef-pilote de la Compagnie Air-France, et Robert, qui, à bord de leur avion Caudron-Renault, ont battu de près de 90 h. leur propre record sur le trajet France-Madagascar, sont arrivés cet après-midi à 16 h. 58 à l'aérodrome du Bourget, venant de Madagascar.

Après avoir débarqué avant l'acostage du paquebot, à l'aide d'une vedette; toutes deux ont été accueillies sur le quai par le consul des Etats-Unis et trois amis puis sont immédiatement parties en direction de Londres en automobile.

Après avoir débarqué avant l'acostage du paquebot, à l'aide d'une vedette; toutes deux ont été accueillies sur le quai par le consul des Etats-Unis et trois amis puis sont immédiatement parties en direction de Londres en automobile.

Une précaution contre la Tuberculose

C'est par la gorge que le bacille de la tuberculose pénètre dans les bronches pour envahir l'organisme. Combien de tuberculeux seraient en bonne santé s'ils avaient pu se débarrasser de la gorge par une désinfection soignée.

UN INCIDENT SINO-JAPONAIS PRÈS DE TIENSIN

Pékin, 9. — A la suite d'un incident qui s'est produit à Tiansou, près de Tiensin, entre des soldats chinois et un bouctiqueur coréen, les Japonais ont présenté aux autorités chinoises de Tiensin des demandes exigeantes des excuses et des dommages-intérêts, à punition des coupables et l'assurance qu'un incident semblable ne se renouvelerait pas.

MORT DE JOHN GILBERT L'ACTEUR DE CINÉMA

Hollywood, 9. — L'acteur de cinéma bien connu, John Gilbert, a succombé à une crise cardiaque. Il était âgé de 39 ans.

UNE CONFÉRENCE DU COLONEL DE LA ROCQUE INTERDITE A BRUXELLES

Bruxelles, 9. — Le Colonel de la Rocque devait donner à Bruxelles, le 20 janvier, une conférence. Celle-ci a été interdite par le gouvernement belge, en raison de son caractère politique.

NOTAIRES ET AVOUÉS

Aux termes d'un décret en date du 8 janvier 1936 ont été nommés : Notaires à la résidence de Bouliers (Somme) M. Desnoy, à Bouliers (Nord) M. Lemaire, à Desvres (Pas-de-Calais) M. Roussel, à Boulogne-sur-Mer M. Vandenbergue.

MÉDAILLE D'OR DES P. T. T.

Par arrêté en date du 8 janvier 1936, la médaille d'honneur en or des Postes, Télégraphes et Téléphones a été décernée à M. MALAMEDE, agent des lignes à Lille, mortellement blessé au cours du service.

LE PROCÈS STAVISKY "GUÉBIN EST INNOCENT" PROCLAME M. RIBET

Et le défenseur ajouta : « Des responsables et des coupables, il y en a à foison ailleurs, dans d'autres milieux »

Paris, 9. — La cinquième audience du procès Stavisky n'est pas pour cette semaine, mais pour lundi prochain. Aujourd'hui, quarante-huitième audience, consacrée également aux plaidoiries.

De l'ouverture de l'audience, à 13 h. 10, M. Maurice Ribet présente la défense de Paul Guébin, pilier, selon l'expression du ministère public, de l'escroquerie de Bayonne. En toutes lettres, M. Maurice Ribet présente le directeur de la « Confiance Foncière », « dont, dit-il, la qualification est évidente ».

Dans chaque cas aussi, le directeur artistique s'efforce d'harmoniser ses idées sur son dramatique ou badin du sujet du film. Pour une scène très dramatique, il emploiera les effets de lumière d'une simplicité sévère afin qu'ils ne puissent distraire l'attention de l'auditeur. Les opérettes et les comédies musicales ont généralement un cadre léger et fantaisie.

Tout en étant donc un architecte, un technicien accompli, le directeur artistique doit aussi comprendre et mettre en valeur le sujet auquel il collabore. Il contribue largement au succès d'un film puisque sa beauté scénique est presque entièrement son œuvre.

DEPUIS 20 JOURS, UN INCULPÉ FAIT LA GRÈVE DE LA FAIM

La Rochelle, 9. — Le nommé Susini, inculpé dans une affaire de traité des Blanchés et qui vient d'être arrêté, est condamné à 8 mois de prison pour infraction à un arrêté d'interdiction de séjour, fait depuis vingt jours à la grève de la faim. Il a été transporté à l'hôpital dans un état grave.

JÉRUSALEM ATTENDAIT L'EAU DEPUIS PONCE-PILATE

Jérusalem, 9. — Les ingénieurs anglais ont enfin résolu le problème de l'irrigation de la ville sainte, qui a précédé les défilés, depuis Ponce-Pilate. Depuis hier, l'eau coule dans des réservoirs spécialement aménagés, qu'alimente une rivière côtière, le Ras-el-Ain.

UN INCIDENT SINO-JAPONAIS PRÈS DE TIENSIN

Pékin, 9. — A la suite d'un incident qui s'est produit à Tiansou, près de Tiensin, entre des soldats chinois et un bouctiqueur coréen, les Japonais ont présenté aux autorités chinoises de Tiensin des demandes exigeantes des excuses et des dommages-intérêts, à punition des coupables et l'assurance qu'un incident semblable ne se renouvelerait pas.

MORT DE JOHN GILBERT L'ACTEUR DE CINÉMA

Hollywood, 9. — L'acteur de cinéma bien connu, John Gilbert, a succombé à une crise cardiaque. Il était âgé de 39 ans.

UNE CONFÉRENCE DU COLONEL DE LA ROCQUE INTERDITE A BRUXELLES

Bruxelles, 9. — Le Colonel de la Rocque devait donner à Bruxelles, le 20 janvier, une conférence. Celle-ci a été interdite par le gouvernement belge, en raison de son caractère politique.

NOTAIRES ET AVOUÉS

Aux termes d'un décret en date du 8 janvier 1936 ont été nommés : Notaires à la résidence de Bouliers (Somme) M. Desnoy, à Bouliers (Nord) M. Lemaire, à Desvres (Pas-de-Calais) M. Roussel, à Boulogne-sur-Mer M. Vandenbergue.

MÉDAILLE D'OR DES P. T. T.

Par arrêté en date du 8 janvier 1936, la médaille d'honneur en or des Postes, Télégraphes et Téléphones a été décernée à M. MALAMEDE, agent des lignes à Lille, mortellement blessé au cours du service.

LE PROCÈS STAVISKY "GUÉBIN EST INNOCENT" PROCLAME M. RIBET

Et le défenseur ajouta : « Des responsables et des coupables, il y en a à foison ailleurs, dans d'autres milieux »

Paris, 9. — La cinquième audience du procès Stavisky n'est pas pour cette semaine, mais pour lundi prochain. Aujourd'hui, quarante-huitième audience, consacrée également aux plaidoiries.

De l'ouverture de l'audience, à 13 h. 10, M. Maurice Ribet présente la défense de Paul Guébin, pilier, selon l'expression du ministère public, de l'escroquerie de Bayonne. En toutes lettres, M. Maurice Ribet présente le directeur de la « Confiance Foncière », « dont, dit-il, la qualification est évidente ».

Dans chaque cas aussi, le directeur artistique s'efforce d'harmoniser ses idées sur son dramatique ou badin du sujet du film. Pour une scène très dramatique, il emploiera les effets de lumière d'une simplicité sévère afin qu'ils ne puissent distraire l'attention de l'auditeur. Les opérettes et les comédies musicales ont généralement un cadre léger et fantaisie.

Tout en étant donc un architecte, un technicien accompli, le directeur artistique doit aussi comprendre et mettre en valeur le sujet auquel il collabore. Il contribue largement au succès d'un film puisque sa beauté scénique est presque entièrement son œuvre.

L'« INGÉNIEUR D'IMAGINATION »

QUIVRE DE LA PREMIÈRE PARTIE

ALEXANDER TOLBOFF, à qui nous devons les décors impressionnistes de « La Reine Christine », était un architecte bien connu en Russie lorsque la révolution l'obligea à chercher fortune en Amérique. Habitant à Los Angeles, il s'intéressa naturellement au cinéma.

HARRY OLIVER, ARNOLD GUILLESPIE, PAUL CROWLEY et JOSEPH WRIGHT, qui sont des aides directeurs du théâtre, en collaboration avec CEDRICK GIBBONS. Dans chaque cas, les détails sont premièrement discutés avec le directeur de production, puis avec le metteur en scène et même avec le scénariste, avant que les plans ne soient définitivement approuvés.

Dans chaque cas aussi, le directeur artistique s'efforce d'harmoniser ses idées sur son dramatique ou badin du sujet du film. Pour une scène très dramatique, il emploiera les effets de lumière d'une simplicité sévère afin qu'ils ne puissent distraire l'attention de l'auditeur. Les opérettes et les comédies musicales ont généralement un cadre léger et fantaisie.

Tout en étant donc un architecte, un technicien accompli, le directeur artistique doit aussi comprendre et mettre en valeur le sujet auquel il collabore. Il contribue largement au succès d'un film puisque sa beauté scénique est presque entièrement son œuvre.

DEPUIS 20 JOURS, UN INCULPÉ FAIT LA GRÈVE DE LA FAIM

La Rochelle, 9. — Le nommé Susini, inculpé dans une affaire de traité des Blanchés et qui vient d'être arrêté, est condamné à 8 mois de prison pour infraction à un arrêté d'interdiction de séjour, fait depuis vingt jours à la grève de la faim. Il a été transporté à l'hôpital dans un état grave.

JÉRUSALEM ATTENDAIT L'EAU DEPUIS PONCE-PILATE

Jérusalem, 9. — Les ingénieurs anglais ont enfin résolu le problème de l'irrigation de la ville sainte, qui a précédé les défilés, depuis Ponce-Pilate. Depuis hier, l'eau coule dans des réservoirs spécialement aménagés, qu'alimente une rivière côtière, le Ras-el-Ain.

UN INCIDENT SINO-JAPONAIS PRÈS DE TIENSIN

Pékin, 9. — A la suite d'un incident qui s'est produit à Tiansou, près de Tiensin, entre des soldats chinois et un bouctiqueur coréen, les Japonais ont présenté aux autorités chinoises de Tiensin des demandes exigeantes des excuses et des dommages-intérêts, à punition des coupables et l'assurance qu'un incident semblable ne se renouvelerait pas.

MORT DE JOHN GILBERT L'ACTEUR DE CINÉMA

Hollywood, 9. — L'acteur de cinéma bien connu, John Gilbert, a succombé à une crise cardiaque. Il était âgé de 39 ans.

UNE CONFÉRENCE DU COLONEL DE LA ROCQUE INTERDITE A BRUXELLES

Bruxelles, 9. — Le Colonel de la Rocque devait donner à Bruxelles, le 20 janvier, une conférence. Celle-ci a été interdite par le gouvernement belge, en raison de son caractère politique.

NOTAIRES ET AVOUÉS

Aux termes d'un décret en date du 8 janvier 1936 ont été nommés : Notaires à la résidence de Bouliers (Somme) M. Desnoy, à Bouliers (Nord) M. Lemaire, à Desvres (Pas-de-Calais) M. Roussel, à Boulogne-sur-Mer M. Vandenbergue.

MÉDAILLE D'OR DES P. T. T.

Par arrêté en date du 8 janvier 1936, la médaille d'honneur en or des Postes, Télégraphes et Téléphones a été décernée à M. MALAMEDE, agent des lignes à Lille, mortellement blessé au cours du service.

LE PROCÈS STAVISKY "GUÉBIN EST INNOCENT" PROCLAME M. RIBET

Et le défenseur ajouta : « Des responsables et des coupables, il y en a à foison ailleurs, dans d'autres milieux »

Paris, 9. — La cinquième audience du procès Stavisky n'est pas pour cette semaine, mais pour lundi prochain. Aujourd'hui, quarante-huitième audience, consacrée également aux plaidoiries.

De l'ouverture de l'audience, à 13 h. 10, M. Maurice Ribet présente la défense de Paul Guébin, pilier, selon l'expression du ministère public, de l'escroquerie de Bayonne. En toutes lettres, M. Maurice Ribet présente le directeur de la « Confiance Foncière », « dont, dit-il, la qualification est évidente ».

Dans chaque cas aussi, le directeur artistique s'efforce d'harmoniser ses idées sur son dramatique ou badin du sujet du film. Pour une scène très dramatique, il emploiera les effets de lumière d'une simplicité sévère afin qu'ils ne puissent distraire l'attention de l'auditeur. Les opérettes et les comédies musicales ont généralement un cadre léger et fantaisie.

Tout en étant donc un architecte, un technicien accompli, le directeur artistique doit aussi comprendre et mettre en valeur le sujet auquel il collabore. Il contribue largement au succès d'un film puisque sa beauté scénique est presque entièrement son œuvre.